



El Talent-Express atrae a 70 desarrolladores de Madrid a la primera edición del Talent Arena de la mano de iryo

 La iniciativa, impulsada por MWCapital en colaboración con iryo, ha convertido uno de sus trenes de alta velocidad en espacio de networking, conectando a los desarrolladores con expertos en tecnología durante su trayecto de Madrid a Barcelona



Sesión de José Luis Crespo durante el trayecto de Madrid a Barcelona.

Barcelona, 3 de marzo de 2025.- 70 desarrolladores han embarcado esta mañana desde Madrid en el Talent-Express, un tren de alta velocidad puesto en marcha para conectarlos hubs tecnológicos de Madrid y Barcelona. Esta iniciativa, impulsada por MWCapital en colaboración con iryo, llega a Talent Arena con el objetivo de potenciar el talento digital.

El Talent-Express ha transformado un tren de iryo en un espacio de networking y aprendizaje. Durante el trayecto, los pasajeros han asistido a una ponencia exclusiva sobre tendencias futuras impartida por el físico y divulgador **José Luis Crespo**, creador del podcast Quantum Fracture. Además, han participado en dinámicas de networking orientadas a fomentar la colaboración y el intercambio de ideas entre profesionales del sector.

Con su llegada a Talent Arena, los participantes del Talent-Express se suman a una jornada en la que se reunirán las mentes más innovadoras del sector, con sesiones en la primera jornada como **Nate Gentile**, divulgador de contenido tecnológico; **Pilar Manchón**, directora sénior de IA en Google; **Antonio Torralba**, profesor del MIT y experto en visión por computadora; o **Garry Kasparov**, gran maestro de ajedrez y





analista de estrategia y tecnología. Además, podrán sumergirse a la actividad de Talent Arena a través de workshops, hackatones y ponencias para participar en workshops, hackatones y ponencias diseñadas para impulsar la innovación y el desarrollo del sector digital.

Esta iniciativa refuerza el posicionamiento de Madrid y Barcelona como referentes tecnológicos y contribuye a la consolidación de España como un actor clave en la transformación digital global. Al conectar ambos ecosistemas, el Talent-Express abre un puente de colaboración que impulsa nuevas oportunidades de crecimiento para la comunidad tecnológica.

Sobre Talent Arena

Talent Arena es el principal evento europeo dedicado al talento digital, organizado por Mobile World Capital Barcelona y como co-located evento de MWC Barcelona 2025. Por primera vez, profesionales digitales, empresas tecnológicas líderes a nivel mundial e instituciones educativas se reunirán para crear un hub de aprendizaje, networking y crecimiento profesional. En colaboración con GSMA, el Ministerio de Transformación Digital y de la función Pública, la Generalitat de Cataluña, el Ayuntamiento de Barcelona y con el apoyo de CaixaBank como main partner, Schneider Electric y Seidor como event sponsor, Salesforce como a supporting sponsor y Eurofirms como HR sponsor, Talent Arena desempeña un papel clave en el fomento de la próxima generación de talento tecnológico de Europa.

Sobre Mobile World Capital Barcelona

Mobile World Capital Barcelona es una fundación público-privada que impulsa el desarrollo digital de la sociedad para construir un futuro más inclusivo, equitativo y sostenible mediante el uso humanista de la tecnología. MWCapital contribuye a posicionar Barcelona como referente global en el ámbito digital y a consolidar el legado de MWC a lo largo del año impulsando iniciativas en el ámbito de la transferencia de tecnología, el fomento del talento digital y el desarrollo de proyectos tecnológicos innovadores con impacto social. MWCapital acoge el MWC en Barcelona, es la fundadora de 4YFN y conecta la comunidad internacional de desarrolladores con el proyecto Talent Arena.

Sobre iryo

iryo es el primer operador privado ferroviario de alta velocidad que opera en el mercado español por número de frecuencias y está participado por los socios Trenitalia, Air Nostrum y Globalvia. Inició sus operaciones en 2022 con la única flota de trenes nuevos del mercado: en su primera fase, 20 unidades de última generación fabricadas por Hitachi Rail-Grupo Alstom en las que ha invertido 800 millones de euros. La compañía ganó el paquete B –el segundo con el mayor número de frecuencias después del adjudicado a Renfe– en la licitación lanzada por ADIF en noviembre de 2019 para la liberalización del transporte ferroviario en España. iryo está liderada por Carlos Bertomeu, Presidente; y Simone Gorini, CEO.

Para más información, visita www.iryo.eu

Para más información: Mobile World Capital

Víctor Solvas, Cerezo · <u>vsolvas@mobileworldcapital.com</u> · +34 663 201 406 Emily Henley · <u>ehenley@mobileworldcapital.com</u> · +34 673 004 102

Roman

Elisa Álvarez · <u>e.alvarez@romanrm.com</u> +34 602 254 091

TALENT ARENA

